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Tom WALSH (NZL)

Shot Put Men - oceanian record

I knew I was in a good shape but I didn't really except to throw so far. After Rio, I had something to
prove. The stadium, the fans, everything was perfect tonight. A great meeting. My next competition is in
Warsaw tomorrow. It's gonna be Tamas Majewski's last competition.

27.08.2016 20:02

Tom WALSH (NZL)

Shot Put Men - record d'Océanie

Je savais que j'étais en forme mais je ne pensais pas être capable de jeter si loin. Après Rio, j'avais des
choses à prouver. Le stade, les fans, tout était parfait ce soir, un super meeting ! Mon prochain rendez-
vous est à Varsovie demain. Ce sera la dernière compétition de Tamas Majewski.

27.08.2016 20:02

Nicholas BETT (KEN)

400m Hurdles Men - Winner

I'm very happy, of course, for the victory and the performance. 48 sec 01 is a strong time. But I had a
problem on the last hurdle, I was not perfect in the interval so I had to slow down. My next competition
will be in Zurich. Then, I will travel back to Kenya.

27.08.2016 20:11

Nicholas BETT (KEN)

400m Hurdles Men - Vainqueur

Je suis très heureux, aussi bien pour la victoire que pour le chrono. 48.01 secondes c'est un très bon
temps. J'ai eu un problème au niveau de la dernière haie, je n'étais pas dans le temps et j'ai dû ralentir.
Ma prochaine compétition sera à Zurich, avant de retourner au Kenya.

27.08.2016 20:11
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Sandra PERKOVIC (CRO)

Discus Throw Women - Won Diamond League Race

It was amazing tonight, I'm so happy to win my first competition after Rio and my gold medal. I was a
bit tired after the Games but I still had some power left today. I've already won the Diamond League
race but I'll finish my season with the finals in Zurich.

27.08.2016 20:17

Sandra PERKOVIC (CRO)

Discus Throw Women - Vainqueure de la course pour la Diamond League

C'était incroyable ce soir, je suis vraiment ravie de remporter ma première compétition après Rio et une
nouvelle médaille d'or. J'étais un peu fatiguée après les Jeux mais il me restait quand même un peu
d'énergie pour aujourd'hui. J'ai déja gagné la course pour la Diamond League mais je clôturerai ma
saison à Zurich avec les finales !

27.08.2016 20:17

Mélina ROBERT-MICHON (FRA)

Discus Throw Women - deuxième

Je suis satisfaite de ma performance. Je crois que c'est la troisième meilleure performance de la saison
et c'est un beau résultat après la semaine que je viens de passer. Entre le retour de Rio et les
opérations avec les médias je ne m'étais entraînée qu'une seule fois. L'objectif de la saison a été rempli
à Rio. Le but ce soir était surtout de profiter devant le public français.

27.08.2016 20:21
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Mélina ROBERT-MICHON (FRA)

Discus Throw Women - Olympian vice champion 

I'm really happy with tonight result. It's the third best performance of the season. It was hard to
compete, I had only one training this week and lots of media operations. My goal has been achieved in
Rio, tonight was an extra time, to share a good moment with the French audience.

27.08.2016 20:21

Natasha HASTINGS (USA)

400m Women - Winner

I was a bit nervous and a bit tired coming off the Olympics, so I wasn't too sure how fast I could run. I
wanted to stay competitive in front and I'm especially pleased with my finish tonight. My last race this
season will be in Brussels.

27.08.2016 20:26

Natasha HASTINGS (USA)

400m Women - Vainqueure

J'étais un peu stressée et fatiguée depuis mon retour des Jeux. Je ne savais pas si j'allais pouvoir
courir cette course rapidement. Je tenais à rester compétitive et je suis particulièrement satisfaite de
mon finish ce soir. Rendez-vous à Bruxelles pour ma dernière course cette saison !

27.08.2016 20:26

Chris CARTER (USA)

Triple Jump Men - Winner

I am very happy, of course. This is my first victory in Diamond League! My technique was pretty decent,
but I never touched the board. When I could touch, I was too tired. But it's a great night for me.
Winning in Paris is great. But I expected to go further.

27.08.2016 20:34
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Chris CARTER (USA)

Triple Jump Men - Vainqueur

Je suis vraiment heureux ! C'est ma première victoire en Diamond League ! Ma technique était correcte
mais j'ai eu du mal à toucher la planche. Les fois où je l'ai fait, j'étais trop fatigué pour performer.
C'était une belle soirée pour moi. Gagner à Paris c'est génial mais j'espérais sauter plus loin.

27.08.2016 20:34

Alfred KIPKETER (KEN)

800m Men - Winner - PB

I'm surprised by my time. I never expected to go so fast. It's my personnal best and first time under 1
min 43. But the race went exactly how I wanted. My coach told me before the race to wait until 600 m,
then to push as hard as I could. I did it. I'm in good shape. I maybe even can run faster.

27.08.2016 20:37

Alfred KIPKETER (KEN)

800m Men - Vainqueur

Je suis épaté par mon chrono ! Je ne m'attendais pas à aller si vite. C'est mon record personnel, la
première fois que je descend sous les 1min13. La course s'est déroulée exactement comme je le
souhaitais. Avant la course, mon coach m'a donné la consigne d'attendre jusqu'à 600m et d'accéler
ensuite aussi fort que je le pouvais. Je suis en top forme. J'aurais peut-être même pu courir encore
plus vite.

27.08.2016 20:37
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Pierre-Ambroise BOSSE (FRA)

800m Men - 6eme

Terminer 6ème en 1 min 43 sec 58, ce n'est pas ridicule. Devant, c'est du lourd. Je ne dors pas
beaucoup en ce moment, sauf hier soir à l'hôtel où il y avait l'air conditionné. Du coup, ça va, je n'ai
pas de regret à avoir.

27.08.2016 20:42

Pierre-Ambroise BOSSE (FRA)

800m Men - 6th

Finishing 6th in such a fast race, with a time of 1'43''58, is not ridiculous. The guys in the front are
strong. I didn't really sleep so much these last few days, except yesterday at the hotel where I had air
conditioning. So, getting this result in these conditions is pretty decent. I have no regrets.

27.08.2016 20:42

Ruth JEBET (BRN)

3000m Steeplechase Women - World record 8'52'82

Today I'm very happy. I tried many times to beat the world record, and today we decided to push each
other to go for a good time. The pacemaker was very strong as she was in the Olympics. I was not
expecting such a big difference with the record. I think I finished my season today.

27.08.2016 21:08
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Ruth JEBET (BRN)

3000m Steeplechase Women - record du Monde  8'52'82

Je suis très heureuse aujourd'hui ! J'ai essayé de battre le record du monde plusieurs fois mais ce soir
nous avions décidé de nous pousser pour aller chercher un bon chrono . Le lièvre était très forte, elle
était d'ailleurs aux Jeux. Je ne m'attendais pas à une tel écart avec le record précédent. Je pense que
je termine ma saison aujourd'hui.

27.08.2016 21:08

Laura MUIR (GBR)

1500m Women - World lead and national record (3'57'49)

The race was amazing, I couldn't believe the time, especially since I didn't do one track session since
Rio. I just went with the pacemaker and I knew I had to dig in and hold on during the 3rd lap. I'll be in
Zurich next week to finish my season.

27.08.2016 21:15

Laura MUIR (GBR)

1500m Women - record national et MPM (3'57'49)

La course était incroyable ! Je n'arrive toujours pas à croire à ce chrono, surtout en sachant que je
n'avais pas remis les pieds sur la piste depuis Rio. J'ai décidé de suivre le lièvre et je savais qu'il fallait
tout donner et tenir dans le 3ème tour. Je serai à Zurich la semaine prochaine pour clôturer la saison.

27.08.2016 21:15
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Dafne SCHIPPERS (NED)

200m Women - Vainqueure

Le retour de Rio est très difficile à assumer physiquement mais je tenais à cette victoire. D'abord parce
que je veux gagner chaque course mais aussi parce qu'elle me permet de prendre la tête de la
Diamond League. Je n'ai pu m'entraîner qu'une seule fois cette semaine alors je suis satisfaite de mùon
chrono.

27.08.2016 21:18

Dafne SCHIPPERS (NED)

200m Women - Winner

Even if I was really tired after Rio, this race and this victory were really important for me. First because I
want to win all the races and because this one allows me to lead the Diamond League. I had only one
training this week, that's why I'm quite happy with my time tonight.

27.08.2016 21:18

Kendra HARRISON (USA)

100m Hurdles Women - Winner and Diamond Race leader

I just love competing, I came out here to pick a win. I felt allright even though I kicked a few hurdles
which made me a bit upset. The start wasn't that great as well. Now I have a few days off so I'm really
looking forward to Zurich.

27.08.2016 21:28
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Kendra HARRISON (USA)

100m Hurdles Women - Vainqueure et Leader de la Diamond League

Je suis venue ici car j'aime par-dessus tout la compétition, je suis venue pour la victoire. J'ai bien senti
cette course mais j'ai tapé quelques haies et cela m'a énervé. Mon départ n'étais pas parfait non plus.
Maintenant j'ai quelques jours de repos et surtout hâte de courir à Zurich.

27.08.2016 21:28

Cindy BILLAUD (FRA)

100m Hurdles Women - 6th

I expected to have some fun and to deliver a race with a minimum of mistakes. My race was not so
clean, but I'm quite happy with my time.  I had not so much time to train so far, so it's not too bad. My
season is not done yet, I will run in Berlin, Zagreb and at the DecaNation.

27.08.2016 21:34

Cindy BILLAUD (FRA)

100m Hurdles Women - 6ème

J'attendais de m'amuser et de ne pas commettre trop de fautes. Ma course n'a pas été très propre,
mais le temps n'est pas mauvais, surtout avec aussi peu d'entraînement dans les jambes. Ma saison
n'est pas finie, je vais courir à Berlin, Zagreb et au DécaNation.

27.08.2016 21:34

Ivana SPANOVIC (SRB)

Long Jump Women - Winner 6'92

I'm glad to have won as I was tired coming here after the Games. I'll finish my season next week in
Zurich.

27.08.2016 21:47
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Ivana SPANOVIC (SRB)

Long Jump Women - Vainqueure 6'92

Je suis fière d'avoir gagné malgré la fatigue au retour de Rio. Je finirai ma saison la semaine prochaine
à Zurich.

27.08.2016 21:47

Ruth BEITIA (ESP)

High Jump Women - Winner and Diamond Race leader

I feel very good, I'm happy with my race and my jump tonight. This is a dream after the European
Championships and the Olympics. Now I have one more Diamond League event in Zurich and then it
will be holidays and rest. But we'll see Ruth again next year. I think 2m is possible and I want to try
2m02 again as it's my best performance from 2007. But maybe I'll jump 2m in Zurich.

27.08.2016 22:00

Ruth BEITIA (ESP)

High Jump Women - Vainqueure et Leader de la Diamond Race

Je me sens vraiment bien, je suis très heureuse de ma course et mon saut ce soir. Il me reste encore
une dernière étape de la Diamond League à Zurich avant les vacances et enfin un peu de repos. Je
serai de retour l'année prochaine ! Je pense pouvoir atteindre 2m et je veux vraiment retenter un 2m02,
mon record personnel qui date de 2007. Pourquoi pas à Zurich...

27.08.2016 22:00

Page 9of13



IAAF DIAMOND LEAGUE
Paris (FRA)

27 August 2016

Flash Quotes  

INTERNET Service: paris.diamondleague.com

printed at   27.08.2016 22:44

Mahiedine MEKHISSI BENABBAD (FRA)

3000m Men - 17ème

Dès l'échauffement, je n'étais pas dedans. Mon esprit est encore à Rio. Il y a beaucoup d'attentes
autour de nous, on doit tout le temps être au top et performant. Après les Jeux, j'aurais aimé souffler.
Ce n'était pas facile pour moi de me remobiliser.

27.08.2016 22:06

Mahiedine MEKHISSI BENABBAD (FRA)

3000m Men - 17th

My head is still in Rio. I was just not in the race. Too tired. At the warmup, I felt I was not very good.
After Rio, I wanted to have a break and to rest, but I had to run. It was hard for me  to be focused
again. There are a lot of expectations around us, we have to be ready all the time. Sometimes it's hard.

27.08.2016 22:06

Ben Youssef MEITÉ (CIV)

100m Men - Winner

Doing 9 sec 96 tonight is just amazing. I didn't expect to run so fast after Rio. I'm surprised and very
happy. I equal my personnal best. After Rio, I thought I was too tired, but actually I'm feeling in a great
shape. So, I will run again before before ending my season, in Berlin, Zurich and Zagreb.

27.08.2016 22:15
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Ben Youssef MEITÉ (CIV)

100m Men - Vainqueur

Faire 9.96 secondes ce soir c'est génial ! Je ne m'attendais pas à courir si vite après Rio. Je suis
étonné et très heureux. J'ai égalé mon record personnel. En revenant des Jeux je pensais être trop
fatigué mais finalement je me sens vraiment bien. Je vais donc courir encore et encore cette saison :
rendez-vous à Berlin, Zurich et Zagreb.

27.08.2016 22:15

Jimmy VICAUT (FRA)

100m Men - 5ème

Je n'étais pas dedans, ma course c'est zero. Ma seule motivation ce soir c'était le public. Je suis
fatigué, maintenant je vais prendre des bonnes vacances et on se revoit en 2017.

27.08.2016 22:16

Jimmy VICAUT (FRA)

100m Men - 5th

I wasn't in good shame, my race was terrible. The only motivation was the audience tonight. I'm really
tired, now I will take some rest and holidays. I'll be back in 2017 !

27.08.2016 22:16
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Renaud LAVILLENIE (FRA)

Pole Vault Men - Vainqueur

Le concours a été très difficile ce soir, avec derrière moi une aussi longue saison. Mais j'ai réussi à
puiser dans mon corps l'énergie de réussir une grande performance et de l'emporter. Je suis très
heureux de cette victoire, très heureux de reprendre ma série de succès dans ce meeting et de gagner
au Stade de France pour la dernière. Le public a été super, il m'a aidé à me surpasser. Pour moi,
gagner ici était très important.

27.08.2016 22:27

Renaud LAVILLENIE (FRA)

Pole Vault Men - Winner

After such a long season, the competition was really hard tonight. But I managed to dig in and I found
the power to achieve a strong performance. I'm so happy with this victory, so happy to start a new
winning streak and win for our last time in the Stade de France. The audience was amazing, they
helped me to give everything. To win here was really important for me !

27.08.2016 22:27

Kevin MAYER (FRA)

Javelin Throw Men - 10ème

C'était génial. Exceptionnel. Je suis très content, peu importe la performance. Je n'aurais même pas dû
lancer, j'ai beaucoup de fièvre. Mais je tenais à vivre cela. Les athlètes français, nous avons été
vraiment mis très à l'honneur avant le début de la compétition. Ce soir, je suis très heureux.

27.08.2016 22:31
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Kevin MAYER (FRA)

Javelin Throw Men - 10th

Tonight, I'm very happy. It was amazing. An exceptionnal event for me. The french athletes have been
showcased before the start of the event. I should not have competed, because I'm sick. I have fever.
But I wanted to be part of it.

27.08.2016 22:31
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